



Thielert Aircraft Engines GmbH
Platanenstrasse 14
09350 Lichtenstein, Germany

Tel: +49 (37204) 6960
Fax: +49 (37204) 69650
www.centurion-engines.com
info@centurion-engines.com

Technische Mitteilung / Service Bulletin

Technische Mitteilung Nr. / Datum: TM TAE 125-0010, Erstausgabe / 05.04.2005
Service Bulletin No. / Date TM TAE 125-0010, initial issue / April 05th, 2005

Betrifft: Kapitel Lufttüchtigkeit, Betriebs- und Wartungshandbuch
Subject: *Airworthiness Limitation Section, Operation & Maintenance Manual*

Betroffenes Luftfahrzeuggerät: TAE 125-01
Type affected: TAE 125-01

Betroffene Geräte-Nr.: alle
Models affected: All

Einstufung: Kategorie 1 – Sicherheit
Compliance: Category 1 – safety

Dringlichkeit: Maßnahmen sind sofort nach Veröffentlichung dieser Technischen Mitteilung durchzuführen.

Accomplishment: *All necessary actions must be accomplished immediately after publication of this Service Bulletin*

Grund: Aufgrund Nichtbeachtung der vorgeschriebenen Wartungsarbeiten kam es zu einem Motorausfall. Zur Vermeidung weiterer Zwischenfälle aufgrund mangelnder Wartung werden diverse Wartungsarbeiten als verbindlich erklärt.

Reason: *There has been an engine shut-down due to non-observance of prescribed maintenance actions. To prevent further events related to lack of maintenance, several maintenance actions have been declared*

Maßnahmen: Einführung von bindend vorgeschrieben Wartungsarbeiten, siehe Kapitel Lufttüchtigkeit Betriebs- und Wartungshandbuch des TAE 125-01 (OM 02-01) in der letztgültigen Version. Durchführung aller notwendigen Wartungsarbeiten an allen TAE125-01 Flugmotoren, an denen die vorgeschriebenen Wartungsarbeiten nicht in Übereinstimmung mit denen in Kapitel 5 des Betriebs- und Wartungshandbuchs (OM-02-01) beschrieben durchgeführt wurden.

Correction: *Introduction of mandatory maintenance actions, see Airworthiness Limitation Section Operation and Maintenance Manual of the TAE 125-01 (OM 02-01) in the latest approved revision. Accomplishment of necessary maintenance tasks on all TAE125-01 engines on which the required actions have not been performed in compliance with the prescribed maintenance actions of the Chapter 5 in the TAE125-01 Operation & Maintenance Manual (OM 02-01).*

Hinweise: /Remarks:

Zulassung: Die technischen Informationen, die in diesem Dokument enthalten sind, wurden im Rahmen der Befugnisse der EASA- Genehmigung als Entwicklungsbetrieb Nr. EASA.21J.010 genehmigt.

Approval: The technical information contained in this document has been approved under the authority of EASA Design Organisation Approval no. EASA.21J.010.

Ersetzt Technische Mitteilung Nr. / Datum: -
Replaces Service Bulletin No. / Date: -

Page 1 / 1